



Antrag

Vorlage-Nr.:	AT/0037/2015		Datum:	01.09.2015			
Verfasser:	01-CDU-Ratsfraktion	Az:					
Gremienweg:							
17.09.2015	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
TOP öffentlich		<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen		
Betreff:							
Antrag der CDU-Ratsfraktion: Kenntlichmachung von 24 h-Parkhäusern im Zuge der Neukonzeptionierung des Parkleitsystems							

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat möge beschließen, die Verwaltung wird beauftragt,

im Zuge der Neukonzeptionierung des Parkleitsystems die Parkhäuser kenntlich zu machen, welche durchgehend geöffnet sind.

Begründung:

Der Rhein-Zeitung vom 24. Juli 2015 war zu entnehmen, dass das derzeitige Parkleitsystem von Koblenz einer Neukonzeptionierung durch die Verwaltung unterliegt, da die momentanen Angaben bezüglich freier Stellplätze mittlerweile oftmals fehlerhaft sind.

„Das Parkleitsystem hilft dem Besucher, der in die Stadt kommt, sich zu orientieren“ (Rhein-Zeitung vom 24. Juli 2015). Viele auswärtige Besucher von Koblenz, aber auch Koblenzer Bürger wissen jedoch nicht genau, welche Parkhäuser bis zu welcher Uhrzeit geöffnet haben. Dies führt nicht selten dazu, dass diese am Ende eines langen Abends vor einer verschlossenen Schranke stehen. Um dies zu verhindern, soll den Autofahrern daher schon frühzeitig an den Anzeigetafeln der Parkhäuser kenntlich gemacht werden, welche durchgehend geöffnet sind (beispielsweise durch „24 h“-Aufkleber auf den Hinweisschildern).